



〒910-2222 福井市市波町 55-5
 TEL:96-4054 FAX:96-7000
<https://www.fukui-city.ed.jp/shimousaka-e/>



9月

9月8, 9日に、全校一斉テスト(漢字と計算)を行い、これまでの学習の積み重ねを試します。今は、AIでの文章作成やエクセルでの計算も簡単にできる時代ですが、コンピュータにどんなことをさせるかを考えるのは人間の仕事です。どんな時代になっても、計算と漢字は大切な学習です。学校は、児童ができるようになるまで、繰り返し、粘り強く学習するがんばりを支えます。また、25日(木)は校内体育大会です。福井市消防音楽隊のパフォーマンスを見たり美山音頭を踊ったりします。ぜひいらしてください。

学校ブログが見られます

◇美山地区小学校規模適正化に向けて◇

☆地域・保護者の方を交えて語る会☆

7月11日(金)に、「下宇坂地区の今と未来を語る会」を行いました。「10年後・50年後の地区の姿」「地区の魅力」「心に残っている行事」など自由テーマで語り合いました。来年度、本校が新しい小学校としてスタートを切るという期待や不安がある中で、お互いの立場で思いを前向きに伝え合える貴重な時間を過ごすことができました。

地域の方から、「下宇坂の未来をつなげていってほしい。大きくなって他の場所に行ったとしても忘れないでほしい。」という思いを伺うことができました。児童は、この言葉を真剣に受け止め、地域の未来についての考えや意見を上げていました。

地域と共に歩む学校として、これからも児童たちが地域とのつながりを感じ、地域と自分がかかわる未来を心に描きながら成長していけるよう取り組みを続けてまいります。



美山地区アンケート結果報告会

6月中旬に実施された美山地区再編に関するアンケート結果の報告会が行われました。

協議会からは、会長や委員、市教委事務局、美山中学校教頭が参加しました。

保護者や地域の方からは、ご質問やご懸念をいただき、改めて丁寧な説明の大切さを感じました。丁寧とは、情報を適切なタイミングで分かりやすくお伝えし、お子様や保護者の皆様の思いを理解し、寄り添いながら取り組んでいくことだと考えております。これまで以上に3つの小学校が連携、協力していきます。質問や要望がありましたら、お気軽に学校にご連絡ください。



◇うさかの森へ訪問◇

7月初旬に3・4年生が、学校が所有する「うさかの森」に出かけました。森は、フォーレストケア高田の方々が日頃からきちんと整備してくださっており、清々しい空間が広がっていました。

森の中には、これまで造られた手作りの看板や東屋、シーソーがあり、児童は「わー」と喜びの声を上げていました。森を学ぶ授業で、真杉様から学んだ、木から放出される

「フィトンチッド」。この、心を落ち着かせる物質の効果か、始終笑顔でうさかの森を満喫していました。みんな、うさかの森が大好きです。これからも新しい小学校の財産として残っていくことを考えています。



◇高学年3小交流会◇

美山地区の3つの小学校の高学年交流を、美山啓明小学校で行いました。各校が作成した「学校紹介CM」を鑑賞し合い、感想を伝え合いました。各校、工夫を凝らした素敵なCMが勢揃いでした。最後にグループごとに「〇〇賞」を決定し、協力して賞状作りも行いました。今後も、児童が安心して統合を迎えられるよう、交流を深めていきます。



◇親子奉仕作業◇

夏休み最後の日曜日、親子奉仕作業を行いました。熱中症対策も考慮して、近年は校内の清掃作業をお願いしています。保護者の方やご家族の方の多数の参加をいただき、心より感謝申し上げます。親子で磨いた校舎は、見違えるほどきれいになり、一段と明るくなりました。1学期後半も児童が元気に過ごせるように引き続き見守ってまいります。



◇校内体育大会について◇

- 🏃 9月25日(木)に行います。雨天時は翌日に延期します。
- ☀️ 開会式は8時20分開始予定です。福井市消防音楽隊による演奏を予定しています。(但し26日に順延になった場合はありません。)
- 👤 閉会式(11:30予定)前に、美山音頭を踊ります。地域の方も是非ご参加ください!